

Das Pferd mit zwei Reitern.



Ein Gutsherr in der Nachbarschaft von Chester schickte seinen Bedienten auf einem Pferde, das bis dahin noch nie große Sätze gemacht hatte, zur Stadt, um eine Bestellung ausrichten zu lassen. Bei der Zurückkunft traf der Bediente unterwegs einen Glaser, der in dem Orte, wohin jener jetzt ritt, einige Fensterscheiben einsetzen wollte. Der Glaser, ein Bekannter des Bedienten, bat denselben scherzend, ihn doch mitzunehmen. Dieser erlaubte ihm, sich mit aufs Pferd zu setzen. Kaum aber hatte der Fensterarzt mit seinem Glaskasten den hintern Sitz eingenommen, so rannte das Pferd, durch das Klaffen und Klirren des